

SAが目的地のドライブ旅

オベリベリさん、暑くなってきたね。週末に高速道路を使ってドライブに行ってきた。我が家は高速道路は目的地まで行く手段ではなく、高速道路とサービスエリアで遊ぶのが目的のドライブなのです。

新東名もできて、ますます新しいサービスエリアでの遊びが楽しめるようになりましたね！ 僕らは今回浜名湖サービスエリアを目的にして出発して、子どもたちも初めて見るでっかい浜名湖にワクワクしておりました。食べ物もご当地食材をふんだんに使った食事や、変わったお土産なども、その県独特なものがたくさんあって、食べるのに勇気があるもの笑えるものがあり楽しいですね！

うなぎアイスは食べるのに勇気がなく断念しました。子どもたちの食欲は凄まじく、目に止まった屋台の美味しいものを食べまくっていたので、帰りは財布が軽〜く……。

観光名所となった恋人岬もここにあつて、奥さんと恋人の誓いの鍵をフェンスにしつかりかけてきて、ロマンチックにいきたかったのですがチビたちが恋人の鐘をふたりで鬼のように鳴らしまくってまわりにはラブラブのカップルたちを蹴散らしておりました！ お陰でゆっくりと鐘について景色も満喫できましたよ(笑)。

オベリベリさんも恋人岬に行つて見てはどうでしょう？ ふりやあさんとふたりで！ (岐阜県西村博之)

光世／光博／光通

「オベリベリ」こんにちは！ いや〜、毎日毎日暑くて大変ですね。駅から会社に歩くだけで体力消耗するし、炎天下のロケなんてもう……。まあ、暑ければ薄着ギャルが増えていいんですけど……あ、ごほんごほん。

それはそうと、うなぎアイスは発見してしまいましたか！ 以前リーフで大



▲恋人の聖地を荒らすギャングふたり……その名は光博&光通！ 楽しそうというか、ワルそうな顔をいうか。わんぱくざかりですね！

阪まで行くという無茶ぶり企画のとき、各SAでグルメを食べてまわつたんです。そこで見つけたのがうなぎアイス。ひと口挑戦しましたが、あまりのミルクィさに(そっちかい！)、乳製品嫌いのワタクシは食べられませんでした。食した評論家の西川淳さんいわく「うなぎの味はうっすらするようない気もするけど、普通のアイスって感じ。付いている山椒かけたら雰囲気は味わえるかも」。アイスと山椒のコラボってどうなの……? と思つた皆さん、浜名湖に行つた際にはぜひご賞味あれ！